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Presidente:                                                  Secretária: 

No dia trinta do mês de março de dois mil e quinze, às treze horas, na sala de reuniões 1 

da ESAG, reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião Ordinária, com os 2 

seguintes conselheiros: Arnaldo José de Lima (Presidente), Aroldo Schambeck, Ana 3 

Paula Menezes Pereira, Sulivan Desirée Fischer, Carlos Eduardo Freitas da Cunha, 4 

Adriano de Amarante, Daniel Augusto de Souza, Fernando Pozzobon, Arlindo 5 

Carvalho Rocha, Enio Luiz Spaniol, Leandro da Costa Schmitz, Fábio Pugliesi, Ivoneti 6 

da Silva Ramos, Carolina Palma Camargo da Veiga e Carla Amarilho Sagaz. 7 

Ausências justificadas: Graziela Dias Alperstedt e Paulo Henrique Simon. Como havia 8 

quorum, a reunião foi iniciada com a seguinte ordem do dia: 1. Aprovação da Ata da 9 

reunião anterior (15/12/2014); 2. Ofício DAP 20145/2014 – Transferência interna de 10 

alunos do curso de Administração Pública de BC para Florianópolis. (Relator: Arnaldo 11 

José de Lima); 3. Processo nº 629/2015 – Projeto Pedagógico do curso de pós-12 

graduação gestão Municipal EAD – Professora Ivoneti da Silva Ramos (Relator: 13 

Arlindo Carvalho Rocha); 4. Processo nº 19672/2014 – Licença-Prêmio Professor 14 

Francisco de Resende Baima. (Relator: Aroldo Schambeck); 5. Processo nº 15 

1205/2015 – Afastamento para viagem internacional – Professor José Francisco Salm 16 

Júnior (Aprovado “ad referendum”) (Relator: Aroldo Schambeck); 6. Processo nº 17 

2641/2015 – Afastamento para viagem internacional – Professora Micheline Gaia 18 

Hoffmann (Aprovado “ad referendum”) (Relator: Aroldo Schambeck); 7. Processo nº 19 

25/2015-P – Relatório Final de Projeto de Pesquisa: Estudos de cadeias de 20 

suprimentos reversas para a eficiência de empresas de reciclagem – Professor Felipe 21 

Eugênio Kich Gontijo (Relator: Graziela Dias Alperstedt); 8. Processo nº 014/2014 - 22 

Solicitação de desligamento de professor em Projeto de Pesquisa – Professora 23 

Marianne Zwilling Stampe (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira); 9. Processo nº 24 

1769/2015 – Solicitação de PRODIP – Evento: CONTECSI – Data: de 20 a 22 de maio 25 

– Professor Fabiano Maury Raupp (Relator: Sulivan Desirée. Fischer); 10. Processo 26 

nº 459/2015 – Solicitação de Progressão para Classe de Professor Associado – 27 

Professora Maria Carolina Martinez Andion (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira); 28 

11. Processo nº 2962/2015 – Progressão por desempenho – Professor Lizandro Fin 29 

Nishi (Relator: Fernando Pozzobon); 12. Processo nº 2958/2015 – Progressão por 30 

desempenho – Professor Daniel Augusto de Souza (Relator: Fernando Pozzobon); 31 

13. Processo nº 2937/2015 – Progressão por desempenho – Professora Paula Chies 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

Schommer (Relator: Fernando Pozzobon); 14. Processo nº 3528/2015 - Progressão 1 

por desempenho – Professor Arlindo Carvalho Rocha (Relator: Fernando Pozzobon); 2 

15. Processo nº 2936/2015 – Progressão por desempenho – Professora Ivoneti da 3 

Silva Ramos (Relator: Fernando Pozzobon); 16. Outros Assuntos. O professor Arnaldo 4 

agradeceu a presença de todos e, na sequência, solicitou aos conselheiros sobre a 5 

necessidade de inclusão, exclusão e inversão dos itens de pauta. A professora Ana 6 

Paula pediu a inclusão em pauta de dois processos: 374/2015 de Maurício Custódio 7 

Serafim – Progressão para professor associado; e Ofício do professor Mário César 8 

Barreto Moraes solicitando alteração de carga horária em projeto de pesquisa. Aroldo 9 

Schambeck também solicitou a inclusão em pauta do processo 2793/2015 de Paula 10 

Chies Schommer – Afastamento para viagem internacional. O professor Arlindo 11 

solicitou a exclusão do item 3 de pauta, para que sejam cumpridas diligências. As 12 

inclusões e a exclusão de pauta foram aprovadas por unanimidade. Passou-se, então, 13 

ao primeiro item: 1. Aprovação da Ata da reunião anterior (15/12/2014) – O 14 

Professor Arnaldo colocou em discussão a ata da reunião anterior, a qual foi aprovada 15 

por unanimidade. 2. Ofício DAP 215/2014 – Transferência interna de alunos do 16 

curso de Administração Pública de Balneário Camboriú para Florianópolis. 17 

(Relator: Arnaldo José de Lima) – O professor Arnaldo expôs que foi realizado um 18 

levantamento pela Chefe de departamentos, Professora Sulivan que identificou alguns 19 

alunos que ainda precisam terminar disciplinas no curso de Administração Pública. O 20 

professor Arnaldo colocou que, do ponto de vista operacional, os alunos têm mais 21 

ofertas de disciplinas, haja vista que o curso em Balneário Camboriú oferecido fora de 22 

sede pela ESAG foi encerrado. Desta forma, foram realizados oito pedidos de alunos, 23 

o qual foi aprovado “ad referendum” do conselho e feita a portaria de transferência 24 

interna para os alunos solicitantes. O Professor Arnaldo colocou o processo em 25 

discussão e em votação, o qual foi homologado o “ad referendum” por unanimidade. 26 

3. Processo nº 19672/2014 – Licença-Prêmio Professor Francisco de Resende 27 

Baima. (Relator: Aroldo Schambeck) – Trata-se de solicitação da licença-prêmio do 28 

Professor Francisco de Resende Baima para o período de 19/02/2015 a 27/03/2015, 29 

o pedido foi aprovado no departamento e encontra-se amparado pela legislação 30 

vigente. O relator é de parecer favorável ao afastamento do professor no período de 31 

19/02/2015 a 27/03/2015, homologando o “ad referendum” do conselho de centro. O 32 
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Professor Arnaldo colocou o processo em discussão e em votação, o qual foi 1 

homologado o “ad referendum” por unanimidade. 4. Processo nº 1205/2015 – 2 

Afastamento para viagem internacional – Professor José Francisco Salm Júnior 3 

(Aprovado “ad referendum”) (Relator: Aroldo Schambeck) – Trata-se de 4 

solicitação afastamento para participar em Reunião Técnica com a equipe OPAS, em 5 

Washington no período de 02 a 06 de março de 2015. Foi aprovado no Departamento 6 

de Administração Pública e aprovado “Ad Referendum” do Conselho de Centro. Tal 7 

pedido está amparado pelas leis e normas vigentes. O relator é de parecer favorável 8 

ao “Ad Referendum” do Presidente do Conselho de Centro. O Professor Arnaldo 9 

colocou o processo em discussão e em votação, o qual foi homologado o “ad 10 

referendum” por unanimidade. 5. Processo nº 2641/2015 – Afastamento para 11 

viagem internacional – Professora Micheline Gaia Hoffmann (Aprovado “ad 12 

referendum”) (Relator: Aroldo Schambeck) – Trata-se de afastamento da 13 

Professora Micheline Gaia Hoffmann, para participar na Conferência IRSF 2015, no 14 

Reino Unido, de 28/03/2015 a 03/04/2015, com ônus limitado. Tal pedido foi aprovado 15 

no Departamento e atende a legislação vigente. Foi aprovado “Ad Referendum” do 16 

Conselho de Centro. O relator é parecer favorável ao “Ad Referendum” do Presidente 17 

do Conselho de Centro. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão e em 18 

votação, o qual foi homologado o “ad referendum” por unanimidade. 6. Processo nº 19 

25/2015-P - Relatório Final de Projeto de Pesquisa: Estudos de cadeias de 20 

suprimentos reversas para a eficiência de empresas de reciclagem – Professor 21 

Felipe Eugênio Kich Gontijo (Relator: Graziela Dias Alperstedt) – este processo 22 

foi entregue à secretária do Conselho, o qual fez o relato exarado pela conselheira 23 

Graziela. Passa-se ao relato: O relatório final da pesquisa "Estudos de cadeias de 24 

Suprimentos Reversas para a Eficiência de empresas de Reciclagem" demonstra a 25 

conclusão da pesquisa com o alcance dos objetivos propostos. A pesquisa trata de 26 

um tema de grande relevância e é atual. No processo consta cópia do certificado de 27 

apresentação de um artigo pertinente ao tema da pesquisa no ENGEMA – Encontro 28 

Internacional sobre Gestão Empresarial e Meio Ambiente de 2013, e a aprovação de 29 

outro artigo, no mesmo congresso, em 2014. Sobre este último, não foi apresentado 30 

certificado de apresentação. Embora o relatório tenha apresentado os seus resultados 31 

e os artigos relacionados, sugere-se que em pesquisas futuras, haja um maior 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

aprofundamento tanto na discussão teórica, com a utilização de obras internacionais, 1 

quanto no rigor metodológico, uma vez que a pesquisa apenas descreve de forma 2 

simples o que ocorreu nas empresas. Um maior aprofundamento permitiria que um 3 

assunto tão importante pudesse ser publicado em periódicos de boa classificação. Da 4 

forma como se apresenta, uma análise crítica mais aprofundada da situação estudada 5 

fica prejudicada, assim como a publicação em periódico de impacto. Decisão Final: 6 

Apesar das ressalvas, sou favorável à aprovação. O Professor Arnaldo colocou o 7 

processo em discussão e em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 7. 8 

Processo nº 014/2014 - Solicitação de desligamento da professora Beatriz 9 

Goudard em Projeto de Pesquisa – professora Marianne Zwilling Stampe 10 

(Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) – A relatora é de parecer favorável à 11 

aprovação da homologação do parecer da comissão de pesquisa, de aprovação da 12 

solicitação da requerente, de desligamento da professora Beatriz Goudard do projeto 13 

de pesquisa intitulado “Impactos da mudança demográfica no crescimento econômico 14 

no Brasil e de Santa Catarina entre 2000 e 2010. O Professor Arnaldo colocou o 15 

processo em discussão e em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 8. 16 

Processo nº 1769/2015 – Solicitação de PRODIP - Evento: CONTECSI - DATA: de 17 

20 a 22/maio - Professor Fabiano Maury Raupp (Relator: Sulivan D. Fischer) – A 18 

relatora é de parecer favorável à homologação, pois o solicitante atende aos requisitos 19 

do PRODIP. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão e em votação, o 20 

qual foi aprovado por unanimidade. 9. Processo nº 459/2015 – Solicitação de 21 

Progressão para Classe de Professor Associado – Professora Maria Carolina 22 

Martinez Andion (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) – O objeto de análise é a 23 

solicitação de Progressão de professora adjunta para professora associada da 24 

professora Maria Carolina Martinez Andion, lotada no Departamento de Administração 25 

Pública - ESAG. A resolução que normatiza o assunto é a 058/2011 – CONSUNI.  26 

Conforme dispõe o Art.1º, a solicitante comprova as condições de aptidão ao 27 

atendimento do pleito. A docente apresenta os documentos comprobatórios de estar 28 

na classe Adjunto nível 3 e de cumprir as condições de produtividade para a obtenção 29 

da Gratificação de Dedicação Integral há, pelo menos, 1 (um) ano. A requerente 30 

enquadra-se na condição especificada no §1º, comprovando documentalmente a 31 

condição de professora permanente do Programa de Mestrado em Administração da 32 
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ESAG/UDESC, reconhecido pela Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de 1 

Nível Superior - CAPES, do Ministério da Educação, com, pelo menos, 5 (cinco) 2 

orientações concluídas no referido programa. Respeitadas as disposições da 3 

Resolução 058/2011 – CONSUNI, sou favorável à homologação do parecer da Banca 4 

Avaliadora de aprovação da solicitação de progressão de professora adjunta para 5 

professora associada da requerente. O Professor Arnaldo colocou o processo em 6 

discussão e em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 10. Processo nº 7 

2962/2015 - Progressão por desempenho – Prof. Lizandro Fin Nishi (Relator: 8 

Fernando Pozzobon); 11. Processo nº 2958/2015 - Progressão por desempenho 9 

– Prof. Daniel Augusto de Souza (Relator: Fernando Pozzobon); 12. Processo nº 10 

2937/2015 - Progressão por desempenho – Prof. Paula Chies Schommer 11 

(Relator: Fernando Pozzobon); 13. Processo nº 3528/2015 - Progressão por 12 

desempenho – Prof. Arlindo Carvalho Rocha (Relator: Fernando Pozzobon); 14. 13 

Processo nº 2936/2015 - Progressão por desempenho – Prof. Ivoneti da Silva 14 

Ramos (Relator: Fernando Pozzobon) - O Professor Fernando fez o relato do item 15 

10 de pauta até o item 14, solicitando que se fizesse o relato conjunto, haja vista que 16 

foi feita uma tabela com todos os professores em conjunto. Como foi aprovado o 17 

pedido, o Professor Fernando passou ao relato dos seguintes processos: 2962/2015 18 

– Lizandro Fin Nishi; 2958/2015 – Daniel Augusto de Souza; 2937/2015 – Paula Chies 19 

Schommer; 3528/2015 – Arlindo Carvalho Rocha; 2936/2015 – Ivoneti da Silva 20 

Ramos. Análise e Voto: Os processos de progressão por desempenho dos docentes 21 

estão devidamente instruídos e documentados, atendendo aos requisitos necessários 22 

à aprovação. Sendo assim, sou de parecer favorável à homologação das solicitações 23 

de Progressão por Desempenho dos professores listados, conforme progressão 24 

apresentada no quadro a seguir: --------------------------------------------------------------------- 25 

Matrícula 
Nome do 
Professor 

Data da 
homologação 

do Estágio 
Probatório 

Data da 
última 

concessão 

Enquadramento 
Atual 

Enquadramento 
Novo 

Classe Nível Classe Nível 

395150-
01-2 

Paula Chies 
Schommer 

04/03/2012 ---- Adjunto 1 Adjunto 2 

6539270 
Daniel Augusto 
de Souza 

29/04/2013 29/05/2013 Adjunto 2 Adjunto 3 

376331-
5-01 

Lisandro Fin 
Nishi 

17/04/2009 17/04/2013 Assistente 4 Assistente 5 

279131-
02-5 

Ivoneti da Silva 
Ramos 

22/02/2013 24/05/2013 Assistente 2 Assistente 3 
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318601-
6-02 

Arlindo Carvalho 
Rocha 

04/06/2004 23/08/2012 Adjunto  5 Adjunto 6 

15. Processo nº 374/2015 de Maurício Custódio Serafim – Progressão para 1 

professor associado (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) – O objeto de análise 2 

é a solicitação do professor Mauricio Custódio Serafim, lotado no Departamento de 3 

Administração Pública – ESAG, de Progressão de professor adjunto para professor 4 

associado. A resolução que normatiza o assunto é a 058/2011 – CONSUNI.  Conforme 5 

dispõe o Art.10, o solicitante comprova as condições de aptidão ao atendimento do 6 

pleito. O docente apresenta os documentos comprobatórios de estar na classe 7 

Adjunto nível 3 e de cumprir as condições de produtividade para a obtenção da 8 

Gratificação de Dedicação Integral há, pelo menos, 1 (um) ano. O requerente 9 

enquadra-se na condição especificada no §10, comprovando documentalmente a 10 

condição de professor permanente do Programa de Mestrado em Administração da 11 

ESAG/UDESC, reconhecido pela Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de 12 

Nível Superior - CAPES, do Ministério da Educação, com, pelo menos, 5 (cinco) 13 

orientações concluídas no referido programa. Observação: Desconsidere a data de 14 

designação de Portaria Interna n.003/DG de 01 de julho de 2014 (fl.32), pois a data 15 

correta seria 20 de fevereiro de 2015 (fl.30). Respeitadas as disposições da Resolução 16 

058/2011 – CONSUNI, sou favorável à homologação do parecer da Banca Avaliadora 17 

de aprovação da solicitação de progressão de professor adjunto para professor 18 

associado do requerente. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão e 19 

em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 16. Ofício do Professor Mário 20 

César Barreto Moraes solicitando alteração de carga horária em projeto de 21 

pesquisa (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) – Sou favorável à homologação 22 

do “Ad referendum” à comissão de pesquisa do pedido de alteração de carga horária 23 

de pesquisa de 12 para 16 horas no projeto intitulado “O estado da arte no ensino de 24 

Teoria Geral da Administração no Brasil”. O Professor Arnaldo colocou o processo em 25 

discussão e em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 17. Processo nº 26 

2793/2015 – Afastamento para viagem internacional – Professora Paula Chies 27 

Schommer (Relator: Aroldo Schambeck) - Trata-se de afastamento da Professora 28 

Paula Chies Schommer, para participar na Conferência IRSF 2015, no Reino Unido, 29 

de 28/03/2015 a 03/04/2015, com ônus limitado. Tal pedido foi aprovado no 30 

Departamento e atende a legislação vigente. Foi aprovado “Ad Referendum” do 31 M
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Conselho de Centro. O relator é parecer favorável ao “Ad Referendum” do Presidente 1 

do Conselho de Centro. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão e em 2 

votação, o qual foi homologado o “ad referendum” por unanimidade. 16. Outros 3 

Assuntos - O Professor Arnaldo desejou um excelente semestre a todos, haja vista 4 

ser esta a primeira reunião do Conselho, principalmente aos chefes de departamento 5 

que observem o calendário de apoio às atividades do centro, sendo um norteador das 6 

nossas atividades e como estamos em fase de adaptação a este novo modelo e 7 

acredito que o próximo estará bem mais organizado e cobrindo todas as atividades do 8 

nosso centro. O Professor Arnaldo ainda comunicou que gozará férias no período de 9 

15 de abril a 15 de maio e responderá em exercício na Direção Geral, professora Ana 10 

Paula Menezes, Diretora de Ensino, juntamente com os demais membros da equipe 11 

diretiva. Informou, também, que estamos aguardando as aprovações seguintes do 12 

projeto de educação a distância, aguardando a aprovação do curso de graduação em 13 

Administração Pública e o curso de Pós-graduação em Gestão Municipal. Informou, 14 

ainda, que o projeto de construção do novo prédio da ESAG está pronto, com os 15 

projetos devidamente aprovados em todas as instâncias. Neste momento, o projeto 16 

encontra-se no departamento de engenharia da UDESC, para o último “pente fino”, 17 

antes de partir para o processo de licitação propriamente dito, que provavelmente 18 

ocorrerá até o mês de maio ou junho deste ano. O Professor Arnaldo colocou que este 19 

ano é um ano especial para o centro, haja vista a participação dos três cursos no 20 

ENADE, cujas informações serão repassadas aos chefes de departamento, aos 21 

professores envolvidos, bem como aos alunos que farão a prova. Agradeceu a 22 

presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Esther Arnold, lavrei a presente 23 

ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os presentes do Conselho, 24 

em próxima reunião. Florianópolis, 6 de abril de 2015. 25 
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